

Communiqué de Presse

Contact presse : SHAUNA GREW
 sgrew@cd-essonnes.fr
 01 77 58 12 55 / 06 77 01 89 92

Lundi 11 juin 2018

Les élèves de l'école maternelle Joliot Curie remportent le concours Action pour la planète

Les lauréats du concours Action pour la planète ont été récompensés le 30 mai au Domaine départemental de Montauger pour leurs projets éco-citoyens. L'action « Des gourdes pour Maya », portée par des élèves de Brétigny-sur-Orge, est arrivée en tête de cette édition, tandis que Laboratoire de solidarité éco-citadine a remporté le coup de cœur du jury.

Chaque année, le concours Action pour la planète met à l'honneur des initiatives citoyennes en faveur de la transition énergie-climat et portées par des Essonniens de tout âge. Il contribue ainsi à la dynamique « Essonne, Terre d'avenirs » en répondant concrètement aux enjeux de la biodiversité en ville, de l'économie circulaire, de l'adaptation au changement climatique ou encore de la solidarité et du lien social...

La troisième édition du concours Action pour la planète est arrivée à son terme ce mercredi 30 mai avec une remise des prix au Domaine départemental de Montauger, la nouvelle Maison de l'environnement du Département.

« Une fois de plus, le succès était au rendez-vous. Sur près d'une trentaine de candidatures, 12 initiatives éco-essonniennes - proposées par des associations, des établissements scolaires ou groupes de citoyens - ont été départagées par plus de 3900 internautes », commentent **Brigitte Vermillet, vice-présidente en charge du développement durable et de l'environnement et Sylvie Gibert, conseillère départementale déléguée à la transition énergétique**. À l'honneur cette année : valorisation des déchets, préservation de la nature, lien social et solidarité, culture, lutte contre le gaspillage,...

C'est le projet « **Gourdes solidaires pour Maya** » qui remporte le 1^{er} prix 2018. Des élèves de petite/moyenne ou grande section de l'école maternelle Joliot Curie de Brétigny-sur-Orge s'impliquent pour récolter les gourdes de compote vides recyclées à Terracycle, entreprise de recyclage, au profit de l'Association française du syndrome de Rett et de Maya. L'établissement reçoit ainsi une récompense d'un montant de 1 500€ (dont 500€ seront reversés à l'Association française du syndrome de Rett pour soutenir la recherche). Le coup de cœur du jury revient quant à lui à **l'éco-action « Laboratoire de solidarité éco-citadine »** (12^e prix) pour son projet en faveur de l'environnement, du cadre de vie et de la solidarité. Les 10 autres équipes ont vu leur engagement récompensé par des lots d'une valeur de 150€ à 1000€. Enfin, un « coup de com » a été décerné pour son implication citoyenne à Cyril Poissonnier, qui s'est lancé en autodidacte dans la rénovation énergétique de son pavillon.

Au total, 5 100 euros ont été distribués par le Département pour valoriser des initiatives concrètes en faveur de la planète et promouvoir la nécessité d'agir en ce sens aujourd'hui.

Le palmarès complet et une vidéo de présentation du projet « **Gourdes solidaires pour Maya** » sont disponibles sur <http://bit.ly/actionpourlaplanete>